

13. – 16.7. 2011 Österreichische Staatsmeisterschaft und Jugendmeisterschaft im Bahnengolf im Sportpark Lissfeld

Die besten Bahnengolfer Österreichs ermitteln ihre nationalen Meister. Ca. 110 Sportler versuchen 1 Woche lang, möglichst mit jedem Schlag ein „Hole in One“ zu schaffen.

13.7. – 15.7.: Österreichische Meisterschaft der allgemeinen Klasse und der Jugend im Zählwettbewerb („normales Minigolf“ über 8 Runden)

Meister werden in folgenden Kategorien ermittelt:

Allgemeine Klasse männlich Einzel

Allgemeine Klasse weiblich Einzel

Jugend männlich Einzel *)

Jugend weiblich Einzel

Schüler männlich Einzel *)

Schülerinnen weiblich Einzel *)

Jugendmannschaften *)

Schülermannschaften *)

16.7.: Österreichische Staatsmeisterschaft der allgemeinen Klasse und Meisterschaft der Jugend im Matchplay (KO - Bewerb über 18 Bahnen - so werden aktuell auch die internationalen Titel ausgespielt)

Die besten 32 männlichen und die besten 16 weiblichen Teilnehmer des Zählwettspiels qualifizieren sich fürs Matchplay (KO-Bewerb)

Meister werden in folgenden Kategorien ermittelt:

Allgemeine Klasse männlich Einzel

Allgemeine Klasse weiblich Einzel

Jugend männlich Einzel *)

Jugend weiblich Einzel *)

Weitere Infos siehe auf der Homepage des Ausrichters 3D MSC Linz Lissfeld

www.minigolf-linz.com

Bei der Siegerehrung am 17.7. abends werden die Nationalteams der allgemeinen Klasse für die Weltmeisterschaft in Schweden und jenes der Jugend für die EM in Italien nominiert. Zumindest 2 Linzer sollten sich auf den Weg nach Südtirol machen dürfen

...

*) Titel- bzw. Medaillen Chancen für den MSC Linz Lissfeld.

An den Kategorien, in denen der Linzer Heimverein Chancen besitzt, kann man die aktuelle Stärke im Nachwuchsbereich erkennen, die sich durch die Einrichtung des Bahnengolfleistungszentrums der Jugend vor 2 Jahren ergeben hat.